

この度、令和元年度末人事異動により3月末をもって定年退職することとなりました。教員生活38年間の最後の2年間を統合間もない新滝根小学校に勤務させていただいたことは、生涯忘れることのできない珠玉の思い出となりました。種類と数では東洋一とうたわれるあぶくま洞、「天体観測の宝庫」と称賛される澄みきった空、阿武隈高地の最高峰、大滝根山など素晴らしい自然環境に恵まれ、また、「天・地・人」の言葉を背景とした人情味溢れる滝根地区の皆様が町唯一の学校ということで、大きな期待と惜しみないご支援をいただきました。保護者の皆様を始め、関係機関、地域住民の皆様にご心より感謝申し上げます。

滝根っ子の皆さん、平成30年4月から令和2年3月まで、皆さんとは、さまざまな学校行事や書写の授業、補欠授業などで接し、とても楽しい学校生活を過ごすことができました。明るく元気で気持ちが優しく、何でもがんばっていかうとする滝根っ子の姿勢に、教頭先生はいつも大きなエネルギーをもらっていました。これから6年生は中学生に、1～5年生はそれぞれ進級して新しい学年になります。これからの学校生活やその他の活動でも、皆さんは「自分の力を」信じて、いろいろなことに挑戦していきましょう。きっと素敵な未来がつながることでしょう。

船引町に住んでいますので、またどこかでお会いすることもあるかもしれません。その時は元気に声をかけてくれると嬉しいです。2年間、ありがとうございました。

橋本みゆき